



Piden norma en T-MEC por narcopolítica

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados exigió al Senado y a la Secretaría de Relaciones Exteriores impulsar una “cláusula democrática” en el T-MEC para evitar los narcogobiernos.

Los diputados Federico Döring, el legislador migrante Raúl Torres Guerrero, junto con el coordinador de América del Norte del CEN PAN, Francisco García Cabeza de Vaca, propusieron a Juan Ramón De La Fuente, secretario de Relaciones Exteriores, así como al Senado de la República, que se discuta una cláusula en la que si Estados Unidos comprueba que hay narcopolíticos en el Gobierno de México, se debe disolver el tratado comercial con nuestro país.

“Así como está sucediendo hoy en día en México desde que inició el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, donde tenemos narcopolíticos en la función pública y son protegidos por Morena y una fiscalía carnal”, señalaron.

Incluso, consideraron que esto elevaría un nivel mayor la segu-

ridad en el país, “no pueden llegar inversiones del extranjero si 86% del territorio nacional está en manos del crimen organizado y eso no pudiera ser posible si hay políticos corruptos inmiscuidos con el crimen organizado como hay vínculos de Morena desde la administración de López Obrador”.

Los panistas expusieron este planteamiento que es importante y, de esta manera, la cancillería debería “empujar” esta iniciativa ante los países negociadores, pues señalaron que debe de haber con los Estados Unidos y con Canadá un entendimiento claro para atender un problema regional.

“Cambiemos la narrativa también del valor de los mexicanos en los Estados Unidos y dejar de pensar que los mexicanos somos el pobrecito migrante”, agregaron.

“Nos tratan como si fuéramos los migrantes de los ochentas o de los noventas y no han entendido el perfil de la diáspora.

“Nosotros en la revisión del T-MEC estamos pidiendo que se incorpore esta visión de la diáspora mexicana que lo siguientes 30 años se va a beneficiar de la movilidad estudiantil de los nuevos profesionales que se puedan capacitar y recibir capitales del extranjero siempre y cuando haya seguridad en territorio nacional”, expresaron.

Por eso es importante que exista la cláusula democrática propuesta del PAN.